
Verbale Consiglio di Presidenza ADI 

 

In data 17 ottobre 2013, con inizio alle ore 12.00, si è svolto, presso il Grand’Hotel 

Tiziano in Lecce il Consiglio Nazionale di Presidenza ADI. 

 

Presenti:  

 Lucio Lucchin (Presidente) 

 Giuseppe Fatatti (Past President) 

 Maria Antonia Fusco  

 Antonio Caretto (Segretario) 

 Massimo Vincenzi (Vicesegretario) 

 Maria Rita Spreghini (Tesoriere)  

 Lorenza Caregaro (Consigliere) 

 Fulvio Sileo (Consigliere) 

 Barbara Paolini (Coordinatore Presidenti Regionali) 

 Marco Buccianti (Coordinatore Area Informatica) 

Assenti  giustificati 

 Mario Di Sapio (Consigliere) 

Assenti 

 Pasqua Oteri (Consigliere) 

 

1. Programmazione incontro quadri ADI dicembre 2013 
 

- Lucchin: ritiene importante un incontro con i quadri ADI per un confronto sulle’ 
evoluzione della Società alla luce dei mutazioni interne in termini di composizione 
dei soci e, soprattutto, dei tempi che si prospettano. La riunione verrà confermata se 
si raggiungeranno i 2/3 delle presenze. 
 
Dopo singola consultazione dei Consiglieri il Direttivo, si decide che qualora la 
riunione venga confermata, l’incontro dovrà mettere nel giusto risalto la 
progettualità futura della Società. 
 
L’incontro dovrà essere organizzata al minor costo possibile. 
 



2. Proposta Studio Multicentrico ADI 
 

Viene analizzata la proposta Caretto-Lucchin di utilizzare parte dei fondi societari 
per promuovere uno studio multicentrico societario. Pur con un ampio consenso dei 
presenti che ritengono la ricerca uno dei compiti istituzionali della società, si tiene 
in sospeso la decisione in attesa di conoscere il dettaglio della disponibilità 
economica da parte del tesoriere. 

 
 
3.  Rendicontazione stato economico societario 

-  Spreghini: illustra il bilancio economico attuale, con le voci di spesa effettuate e 
quelle rimanenti; tuttavia manca il dettaglio su alcune voci, provvederà a chiedere la 
specifica al commercialista e a metterne a conoscenza il Direttivo. 

 
3. Accordo per Master FAD 2014 

- Caretto:  questo Master con formazione a distanza è nato come Master 
Universitario di primo livello nel settore nutrizionale "Scienza dell' Alimentazione e 
Dietetica applicata" promosso dalla Università telematica Unitelma Sapienza in 
collaborazione con CLIOedu e il direttore del Master è Eugenio Del Toma.  
Il Prof Del Toma ha chiesto ed ottenuto il patrocinio dell'ADI e dell'Unione Nazionale 
Consumatori e di presentarlo al Corso ADI di Lecce dato il patrocinio.  
A questo punto sono stato coinvolto ed ho chiesto come pregiudiziale all'editore del 
Master l'Ing Gabriele Conte che il successivo prossimo Master 2014-15 debba 
coinvolgere l'ADI in primissima persona e configurarlo come un Master ad identità 
ADI. Da specificare che in tal senso era già stato chiesto al Prof Del Toma da parte di 
Lucio Lucchin ed altri esponenti ADI. 
L'Ing Conte mi ha inviato il 16 ottobre il documento di proposta di collaborazione 
(anche se datato 22 settembre probabilmente per condividerlo prima con Unitelma 
Sapienza). 
Il giorno dopo lo ho letto nella riunione del CP criticandolo e ho formulato le 
seguenti proposte che sono state condivise dal CP:  
- Il Master deve essere etichettato come Master ADI, con la possibilità di continuare 
ad avere l'identità Università telematica Unitelma Sapienza ma editori ADI-Clio. 
- Il Master deve avere come unico comitato scientifico l'ADI e con potere decisionale 
assoluto su strutturazione, temi e relatori. 
- Il modello economico dovrebbe prevedere la quota a carico ADI del 45%, che, tolti i 
soli rimborsi spese per il Comitato scientifico e relatori,  la quota rimanente deve 
essere reinvestita dall'ADI in progetti di ricerca multicentrica ADI e comunque per la 
crescita scientifica della nostra ADI. 
 
La seduta é tolta alle ore 13.30 
 
 


